

Sinergitas TNI - Polri, Aiptu M. Ikbal Wibiksana Sampaikan Pesan Kamtibmas

Jatiluhur - JATILUHUR.INDONESIASATU.ID

Feb 23, 2024 - 12:32





PURWAKARTA,- Disela PAM kotak Suara Aiptu M. Ikbal Wibiksana, Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta, Sampaikan pesan kamtibmas kepada peserta Pleno PPK bersama Anggota TNI Pelda Joko dan Sertu Syamsaran. Kamis,(22/2).

Hal itu dilakukan Polri dan TNI berikut Anggota PPK Jatiluhur melaksanakan PAM Kotak Suara Pemilu 2024 yang telah berada digudang Logistik PPK Kec. Jatiluhur bertempat di GOR Ds. Jatimekar Kec. Jatiluhur. Mereka bersama-sama melaksanakan pengecekan dan pengamanan lokasi tempat penyimpanan kotak suara dan memastikan situasi aman.

Sementara itu diberitakan pula bahwa PPK bersama anggota PPS melaksanakan rekapitulasi surat suara untuk Ds Bunder dan Ds Kembang kuning dalam pelaksanaan didampingi langsung oleh Kapolsek Jatiluhur Kopol Asep Rahman, Ketua Panwasdam Bp Opik, untuk pelaksanaan tempat rekapitulasi surat suara dibagi menjadi dua panel guna percepatan penghitungan saat sidang pleno.

Ditempat itu Kapolsek Jatiluhur Kopol Asep Rahman S.AP. MM., membenarkan apa yang Personelnya Sampaikan kepada peserta yang hadir.

Tak hanya itu, kapolsek menerangkan situasi terkini Pleno PPK kec. Jatiluhur Untuk rekapitulasi surat suara PPK Jatiluhur telah berjalan 2 desa desa kembang kuning menggunakan 2 panel, desa bunder 1 panel .

"Kami mengajak masyarakat untuk menjaga kamtibmas di lingkungan berlangsungnya pleno, dan Kegiatan pengecekan lokasi bersama-sama untuk memastikan lokasi gudang penyimpanan kotak suara betul-betul aman dan terkunci dan mengecek kondisi fisik kotak suara betul-betul aman dan

terkunci,"kata dia.

Kegiatan pengamanan kotak suara di PPK Kecamatan Jatiluhur ini diharapkan aman terkendali sampai kotak suara di kirim ke KPU kabupaten purwakarta.

"Kegiatan ini merupakan bukti nyata sinergi antara berbagai pihak dalam rangka pengamanan kotak suara hasil Pemilu 2024. Diharapkan dengan kerjasama yang baik, dapat berjalan dengan lancar, aman,sampai di kirim kotak suara ke KPU Kabupaten Purwakarta," Pungkas Kopol Asep